

El PSOE denuncia el plan privatizador del PP con la sanidad pública andaluza

Musachs hace alusión al "caos evidente" que se vive en el centro de salud de Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 22 de julio de 2024 - 10:39



El PSOE ha vuelto a denunciar el “plan de privatizar la sanidad pública andaluza” que lleva ejecutando el PP desde su llegada al gobierno de la Junta.

En una comparecencia ante la prensa del secretario general del PSOE de Priego, Toni Musachs, y del diputado provincial Estaban Morales, han analizado la situación que sufre la sanidad pública en nuestra provincia en general y en Priego en particular,

haciendo alusión al comunicado emitido por el sindicato CC OO relacionado con la situación que sufre el hospital Infanta Margarita de Cabra.

En este sentido, Musachs hacía alusión a que, “desde el 15 de julio solo un quirófano quedará disponible para cirugías programadas, rotando para especialidades y urgencias, mientras que en horario de tarde solo ha quedado disponible un quirófano para urgencias”. Igualmente, señalaba que desde el pasado lunes, “se ha cerrado la sexta planta del hospital perdiendo 32 camas, reduciéndose la ratio de enfermeras en turno de mañana de cuatro a dos, mientras que los técnicos de cuidados auxiliares de enfermería pasan de tres a dos”, añadiendo que las consultas externas, “solo atienden por las mañanas, medicina interna lleva tres meses sin consultas por falta de especialistas”, así como la situación que sufren las especialidades de cardiología, digestivo, otorrinolaringología, ginecología y la falta de personal de la UCI.

En relación a Priego, Musachs recordaba que junto al cierre en horario de tarde del centro de salud, faltan de pediatras y hay médicos con dobles turnos y cubriendo urgencias a la vez, situación que como señalaba, “genera un caos evidente”.

Ante esta situación, Musachs agradecía a los profesionales de la sanidad su esfuerzo y dedicación, haciendo alusión a la buena atención que siempre prestan al paciente, afirmando que, “la culpa de todo este desbarajuste en la sanidad es de la Junta dirigida por el PP de Moreno Bonilla”.

Por su parte, Estaban Morales ponía de manifiesto que la situación que sufre la sanidad pública, “es un problema de gestión y no de financiación, porque estamos actualmente con el mayor presupuesto en materia

sanitaria y sin embargo con la peor atención de la historia”.

Como señalaba el diputado provincial, la consejería de Sanidad, “a las puertas del período vacacional, se le ocurre despedir a finales mayo a 7000 profesionales y ahora anuncia que se iban a realizar 37.000 contratos”, haciendo un recorrido por la situación que presentan los hospitales de la provincia con cierre de quirófanos, plantas y camas, lo que según Morales, “provocará una concentración y colapso de las urgencias, desbordadas ya de por sí con las listas de espera en la atención Primaria y la actividad quirúrgica.

Frente a esta situación, Morales añadía que desde la Consejería se anuncia la inversión de otros 100 millones de euros en la privada para restar número de pacientes en las listas de espera.

Según Morales, el resultado de esta gestión, es todo lo contrario, ya que han aumentado las listas de espera, tenemos peor servicio sanitario individualizado por municipios, lo que refleja una falta de competencia, una falta de gestión y un plan claro de privatizar la sanidad pública andaluza, de derivar todos los recursos a la privada con la excusa de que no estamos en condiciones, desde lo público, de dar un servicio de calidad.

En cuanto a los profesionales médicos que anualmente finalizan su formación, Morales se preguntaba que si en Andalucía, los que se jubilan rondan los 800 médicos al año y finalizan su formación unos 1.800, ¿dónde van esos 1000 médicos que hay de saldo neto a favor?, afirmando que si no están en Andalucía, “es porque se van a otras comunidades donde están mejor tratados, con un contrato de mayor retribución, de mayor calidad y tiempo”.

Por otra parte y pese a la situación que presenta la asistencia sanitaria en Priego, Morales mostraba su sorpresa por el voto en contra de la diputada provincial por el partido judicial de Priego, Marta Siles, en la moción socialista en la que se instaba al gobierno de la Junta a revertir el despido realizado en mayo de los 7.000 trabajadores, sobre todo en su afección a la provincia de Córdoba; completar las plantillas de los Equipos de Atención Primaria, Urgencias, Centros de Especialidades y Hospitales, y reponer las jubilaciones y plazas sin cubrir de los últimos años; y sustituir al cien por cien las categorías profesionales que cuenten con efectivos disponibles.

Por último, Morales solicitaba a los vecinos que cuando sufran alguna mala atención sanitaria, “que lo denuncien, que pongan una reclamación, porque este sistema que van a implantar de privatizar la sanidad pública lo tenemos que parar entre todos”.